

## Auf den Spuren der Römer im Enztal

**Bietigheim-Bissingen.** Die monatliche Ganztageswanderung des Schwäbischen Albvereins Bietigheim stand unter dem Thema Römer im Enztal. Von Mühlacker ging es für die Wandergruppe an der Enz entlang zu einem Modell der Villa Rustica, des römischen Gutshofes, der in Mühlacker früheren Zeiten stand.

Nach dem Ausflug in die Vergangenheit führte der Weg steil hinauf zum Enzblick. Nicht weit davon ruhen weitere römische Hinterlassenschaften in der Erde. Auf schmale Waldpfad ging es dann eine Klinge hinunter zurück nach Enzberg.

bz



Die Wanderer aus Bietigheim schauten sich die Spuren der Römer im Enztal an.

Foto: Albverein Bietigheim

